

かんきょうせいびさぎょう
環境整備作業ありがとうございました (5/26)

運動会に向けて、運動場や駐車場の環境整備作業にご協力いただき、誠にありがとうございました。早朝から暑い中、作業をしていただいたおかげで、見違えるほどきれいなグラウンドになりました。

以前からお知らせ、またお願いをさせていただいてきましたが、今回の環境整備作業は、様々な面で学校での活動に支援いただいている「学校支援地域本部」が実施の主体となっていた事業で、区長さんをはじめとする地域のみなさんと本校の同窓会のみなさん、またPTA（教員含む）のみなさんによる「連携事業」として、本年度から始まった事業です。

保護者のみなさんには、例年、8月には環境整備作業をお願いしていますが、5月の時点ですでに、グラウンドが緑の芝生を敷いたようになっていいる学校が多くあります。

そんな中、今回、ご協力いただいたおかげで、市内のどの学校よりもきれいにしていただき、6月1日の運動会は、きれいなグラウンドで開催させていただけることを、大変うれしく思っています。

市の施設でありますので、「本来、市ですべきではないのか」というお声もいただきましたが、本校に限ってみても、ここ数年で、トイレの洋式化、クーラーの設置、体育館のカーテンの新調、また今年、校舎や体育館のLED照明の設置と、施設面では、市としてかなりの改善を行っていただいています。その分、グラウンド等の環境整備は、どの学校も、各校で行っているのが現状です。学校としても、できるだけ環境整備に努めていますが、教員だけの作業では行えることは限られていますので、保護者の方や地域の方に協力を依頼させていただくことにしました。

今回も、地域のみなさん、同窓会のみなさん、またPTAの生活部会のみなさんには早朝よりご協力いただきました。また、今回初めて、「有志」という形で募集させていただいたところ、何人もの保護者の方にご協力いただけたことは、大変嬉しく思いました。

今後も、子どもたちが気持ちのよく過ごせる学習環境を整えていきたいと考えていますので、「子どもたちのため」に、ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

次回は、7月21日（日）に、同窓会の方を中心とした環境整備作業を予定していますので、ご都合がつくようでしたら、ご協力をお願いします。



うんどうかい かんらん ねが
運動会の観覧についてのお願い

運動会は、半日での開催ですが、暑い日もありますので、今年も、地区役員さんには、観覧用のテントの設置をお願いしています。テントを設営される地区につきましては、各地区でご協力をお願いします。なお、設置しないという地区がありましたら、事前に学校までご連絡ください。また、前日にテントの持ち込みを予定されている地区につきましても、連絡をお願いします。観覧について、いくつかお願いをさせていただきます。

1つ目は、みなさんが、子どもたちの競技、演技をしている様子が見えるように、日傘を使用しての観覧はご遠慮ください。また、テントの内外にかかわらず、前列での椅子を用いての観覧も、同様の理由からご遠慮ください。

2つ目は、競技、演技している学年の保護者の方が、観覧また撮影がしやすいように、席を譲り合うようお願いいたします。

3つ目は、熱中症等で気分の優れなくなった場合や怪我をされた場合には、すぐに本部テントまでお知らせください。体調が優れない方には、クーラーの効いた教室でしばらく休んでいただくようにします。

4つ目は、保護者の方のトイレは、運動場東側の外トイレ、または、市民センターのトイレをご使用ください。体育館のトイレは、児童が使用します。

ねっちゅうしょうたいさく しふくとうこう ぼうしとうこう
熱中症対策として ~私服登校&帽子登校(6/1~9/30)~

3~6年生は、制服での登下校を基本としていますが、熱中症対策として、今年も、6/1~9/30までを「熱中症対策期間」として、私服登校及び帽子での登下校を推奨する期間を設けます。また、強い日差しの時には、日傘の使用も認めますが、他の児童に怪我をさせるおそれもありますので、使用させたい場合には、正しい使い方を指導の上、使用させるようにしてください。一部に、小型扇風機などの持参を希望される方もいますが、故障等のトラブルも予想されるため、認めていません。

昼休みには氷水の補充を行ったり、下校前には、水筒の中身を確認する声かけを行ったりしていますが、毎日、子どもたちには十分なお茶か水を持たせていただきますようお願いいたします。

なお、下校に関しては、下校前に水筒にお茶や水が入っているのを確認するとともに、途中でお茶休憩をとるようにも指導し、また、必要に応じて教員が下校の様子を見に行くといった手だてを講じることで、定時に下校させることを基本とします。ご理解よろしく申し上げます。

あるみかん かいしゅう きょうりよく
アルミ缶の回収にご協力ください。

学校では、アルミ缶のリサイクルに協力することで、児童図書や一輪車等、子どもたちに係る物品を購入しています。本館と体育館の間の通路の奥に、回収場所を設けていますので、いつでもお持ち込みください。その際は、グラウンドに車を乗り入れていただいても結構です。

お持ちいただくことが難しい方がおられましたら、受け取りに行かせていただきますので、学校までご連絡ください。(TEL0595-45-3054) ご協力よろしくお願いいたします。

